

## 高島学区民体育祭・秋祭りを終えて

中井子ども会 会長 尾関祐加

### 学区民体育祭（10月11日）



秋晴れのさわやかな日が続く10月、中井子ども会では大きな行事に2件続けて参加させていただきました。

まずは11日の高島学区民体育祭。子ども会員全41名中、実に33名もの子ども達が参加してくれました。これには前年度までの子ども会役員さん、親御さんのサポートのもと、地域行事に意欲的に取り組む地盤が出来ているのだなととても感心しました。

また、競技の内容としても大変素晴らしいものだったと思います。

例えば、予め本番の前の週に集まり練習をしておいた長縄跳びでは努力の甲斐あり大健闘が出来ましたし、心をあわせてナイフ・キャッチでは世代を超えて協力し合い、楽しく取り組んでいた様子でした。さらに町別対抗小学生リレーでは差がついてしまっても最後まで全力で走り抜く姿に胸が熱くなる思いでした。



また前後しますが、開会式に間に合うように皆きちんと集まってくれたこと、待ち時間などでは自発的に競技の練習をしたり、高学年の子が小さい子の面倒を見る姿もあったことなど、競技以外の所でも子ども達の成長を見てとることができたのは大きな喜びでした。



チーム成績としては16チーム中12位と決して振るいはしませ



んでしたが、学校の運動会とはまた違う、地域の広い世代で協力し合い応援し合うこの貴重な機会はきっと子ども達の心に良い思い出と成長をもたらしてくれたのではないかと思います。

### 秋祭り（10月17日～18日）



次の週、17・18日は子ども達の待ちに待った秋祭り。何日も前から子ども達は町内へご寄付のお願いに回り、ポスター作り、歌・笛・太鼓の練習に取り組んでいたので、しっかりと参加意識を高め当日に臨めたのではないかと思います。

お祭りは17日お昼から公会堂での出店から始まりました。地域の方のご協力でお餅つきもして頂け、大盛況でお祭りのスタートを切ることが出来ました。



今年は両日とも大変良いお天気に恵まれました。だんじり練り歩きではハッピ姿の子ども会員や同行してくださった消防団の方々の他に、会員外の地域の子どもや小さな赤ちゃんを連れたお母さん方も沢山ついて回ってくださいました。



後に集計すると両日とも 130 名以上の方に参加して頂いたことがわかりました。これは近年稀に見る参加数だったようで大変嬉しく思いました。沢山の方々の前で一生懸命練習した笛や太鼓を演奏することは子ども達にとっても張り合いが有ったのではないかでしょうか。また今回、楽しそうにしている子ども会員の様子を多くのお子様連れの皆さまに見て頂けたことは、子ども会の活動に興味を持って頂くきっかけになったのではないかと思います。

最後になりましたが、今回お世話になりましたご町内の皆様、中井町内会様、体協様、消防団様、また活動にご理解やサポートを下さいました子ども会員の保護者の皆様に深く感謝を申し上げます。この先も皆様との連携を強固に、子ども達の育ちを見守り続けていければと願っています。

